

# GLOBAL EFFORTS Report

～皆野町のグローバルな取組～

## ドイツで秩父音頭・獅子舞を披露！

皆野町日独友好協会の代表として、皆野民俗芸能奏楽研修会 少年部の皆さんが7月15日から23日までの9日間、ドイツ・ビュアシュタット市で3年に1度開催される体操祭に参加しました。体操祭やビュアシュタット市での国際交流の様子や参加した感想について報告します。



私は、約一週間、ドイツのビュアシュタット市といふところに行つきました。私は、四年生の頃から、皆野民俗芸能奏楽研修会の郷土芸能クラブに所属しています。私は、約一週間、ドイツのビュアシュタット市といふところに行つきました。私は、四年生の頃から、皆野民俗芸能奏楽研修会の郷土芸能クラブに所属しています。

私は、約一週間、ドイツのビュアシュタット市といふところに行つきました。私は、四年生の頃から、皆野民俗芸能奏楽研修会の郷土芸能クラブに所属しています。

中学1年 久米 七夢



私は、約一週間、ドイツのビュアシュタット市といふところに行つきました。私は、四年生の頃から、皆野民俗芸能奏楽研修会の郷土芸能クラブに所属しています。私は、約一週間、ドイツのビュアシュタット市といふところに行つきました。私は、四年生の頃から、皆野民俗芸能奏楽研修会の郷土芸能クラブに所属しています。

